
Aos vinte e três dias do mês de Outubro do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas aos presentes, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes 

à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 09 de Outubro de 2021, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei nº 

030/2021, de autoria do poder executivo municipal, que dispõe sobre a 

autorização para abertura de Crédito Especial ao Orçamento Vigente para 

fins que menciona e dá outras providências; 2 – Indicação Nº 005/2021, 

de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe sobre 

propositura ao senhor Prefeito, no sentido de que o mesmo possa 

proporcionar o retorno das aulas do grupo de dança Zumba do CRAS; 3 – 

Indicação Nº 006/2021, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, 

que dispõe sobre propositura ao Secretário Municipal de Infraestrutura, no 

sentido de que o mesmo possa fazer a reposição de lâmpadas nos postes 

de iluminação pública das ruas do Distrito de Manguênza; 4 – 

Requerimento Nº 060/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, 

que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o 

mesmo possa ver a possibilidade de comprar notebooks para os 

Professores da rede municipal de ensino. Após a leitura da ordem do dia, o 

senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade com 

regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei 

Nº 030/2021. Vai a tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: 

saúda a todos, diz que a comissão de finanças e orçamento recebeu durante a última 

semana, o Projeto de Lei nº 030/2021, que trata sobre a abertura de crédito especial 

no orçamento, a fim de que sejam utilizados recursos do FUNDEB junto a Educação 

do Município, tendo a comissão se reunido e emitido parecer favorável pela 

tramitação e aprovação da matéria nesta casa. Vai a tribuna o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva: diz que seu voto nesse projeto é favorável, pois é uma 

matéria de grande importância para a educação do nosso Município. Vai a tribuna 

o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que vem a esta 



tribuna nesse momento discutir o Projeto de Lei nº 030/2021, que nada mais é que 

um pedido de abertura de crédito especial enviado pelo Prefeito a esta casa, para 

que ele possa usar estes recursos; fala que esses recursos devem ser gastos em 

capital, sendo que 50% será aplicado na educação infantil, devendo esta casa 

fiscalizar esses recursos, para que sejam aplicados devidamente, sobretudo para que 

parte desse recurso seja investido na compra de equipamentos tecnológicos para os 

professores. Vai a tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda 

a todos, diz que totalmente favorável ao PL 030/2021, pois também analisou essa 

matéria junto a comissão de legalidade e justiça, sendo feita até uma consulta a 

Presidente do SINDIFEMP, para que esta nos informasse se o projeto estava de 

acordo com as demandas dos professores; fala que o valor destinado para a compra 

de equipamentos tecnológicos é insuficiente para compra de notebooks para todos 

os professores da rede pública municipal. Vai a tribuna o senhor vereador José 

Batista da Silva: saúda a todos, diz que também é favorável ao Projeto de Lei em 

discussão, mais faz um apelo aos nobres vereadores para que esses possam 

fiscalizar a utilização desses recursos na educação. Vai a tribuna o senhor 

vereador Ananias Martins da Silva: saúda a todos, diz que sobre o Projeto de Lei 

nº 030/2021, este é de grande importância, por isso seu voto é favorável. Vai a 

tribuna o senhor vereador Marçal David da Silva: saúda a todos, diz que nesse 

projeto que foi apresentado pelo poder executivo seu voto é favorável, pois ele vai 

de encontro aos interesses da população. Não havendo mais nada a discutir o senhor 

presidente coloca em votação o Projeto de Lei Nº 030/2021, sendo aprovado por 

unanimidade, será encaminhada ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão as Indicações nº 005/2021 e 006/2021. Vai à 

tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que 

hoje apresentou a esta casa duas indicações; fala que a primeira sugere ao Prefeito 

que promova o retorno das atividades do grupo de zumba do CRAS, que é um grupo 

muito bom, que proporciona atividade física e também atividades de lazer as 

mulheres que participam; diz que a segunda indicação é uma propositura ao 

Secretário de Infraestrutura para que este mande trocar as lâmpadas queimadas e 

melhorar a iluminação pública do Distrito de Manguênza. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor presidente coloca em votação a Indicações nº 005/2021 e 

006/2021, sendo aprovadas por unanimidade, será encaminhada ao poder 

executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Requerimento 

nº 060/2021. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que hoje está trazendo um requerimento ao Prefeito que solicita ao 

Prefeito que ao invés de comprar os tablets, compre notebooks, pois estes não tem 

memória e não atende a demanda dos professores. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor presidente coloca em votação o Requerimento nº 060/2021, sendo 

aprovados por unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo. Dando 

continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao 

horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. O 



Presidente concede a palavra a Coordenadora Pedagógica do Instituo TRANSFORMAI 

Fernanda Chaves Feitoza e a um usuário do Instituto TRANSFORMAI. Vai a tribuna 

o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, parabeniza ao 

grupo Anjos do Bem, em nome do amigo Miguel, pela festa das crianças que foi 

realizada no último dia 12 de Outubro; diz que no último dia 15 foi comemorado o 

Dia do Professor, e ele como Professor felicita todos os colegas professores pela 

passagem do seu dia, pois o Professor é a profissão que forma todas as profissões; 

fala que sobre o Instituto, teve um bate-papo com os alunos da Prof. Natália, sobre 

a atuação do vereador e sobre as políticas públicas que devem ser elaboradas para 

melhoria da qualidade de vida da população, parabenizando todos os que fazem o 

Instituto TRANSFORMAI pelo brilhante trabalho desenvolvido. Vai à tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que na sexta feira 

passada esteve visitando as comunidades Manguenza e São Domingos, tendo 

visitado a Rua João Marçal, que é uma rua sem saída, sendo que o Secretário Zé 

Norberto ficou de resolver essa questão para alarguar a rua, comprando uma parte 

de terra, além da questão calçamento da parte final da rua, que gira em torno de 30 

metros, não se justificando não fazer aquele calçamento final; fala que na 

comunidade São Domingos há 10 (dez) anos se iniciou uma obra de abastecimento 

de água e até hoje não chegou água nas torneiras dos moradores daquela 

localidade, devendo essa casa fiscalizar e ver essa questão; diz que visitou também 

essa semana a farmácia básica do Município e foi bem atendido pela funcionária, 

aonde foi dito aqui pelo Secretário de Saúde que a licitação tinha atrasado, mais que 

já foram contratadas as 04 (quatro) empresas vencedoras, porém o Prefeito 

respondeu um ofício dizendo que a empresa está atrasando, todavia nem 10% da 

medicação que constava na relação enviada pelo Prefeito a esta casa tem 

atualmente na farmácia básica; fala que recebeu a resposta do Prefeito sobre os 

exames realizados em 2020, onde pode observar que todo ano devia ser ano de 

campanha, pois só em 2020 foram realizadas 148 ultrassonografias até agosto, 

enquanto que em 2021 só fizeram 71, ou seja, menos da metade, sendo que nos 

meses de outubro e novembro teve consultas e exames que chegaram até R$ 

3.500,00. Vai à tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a 

todos, diz que vem agradecer ao pessoal do instituto TRANSFORMAI pela visita a 

esta casa e parabenizar pelo trabalho que é desenvolvido por todos que fazem parte; 

fala que participou de uma reunião do projeto COOPERAR, onde estão sendo 

financiadas obras de passagem molhadas pelo Banco Mundial, sendo que o convênio 

é feito pelo Conselho que representas as comunidades rurais; fala que na 

comunidade várzea da Cruz tem uma passagem molhada para ser construída, sendo 

que está chegando o inverno e a comunidade fica ilhada; diz que o banco mundial 

financia vários projetos, mais que é necessário que hajam parcerias com o Município 

e com o Secretaria de Agricultura. Não havendo mais nada a tratar o senhor 

presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de 



todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, 

lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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